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 Mainz, 29.10.2021 

 

 
Anfrage 1541/2021 zur Stadtratssitzung am 24. November 2021 
 
 

 

Beraterleistungen im Auftrag der Stadt Mainz 

 

Berater werden in der öffentlichen Verwaltung immer mehr eingesetzt. Die Skandale auf 
Bundesebene zeigten deutlich, dass diese Verträge durchaus kritisch betrachtet werden 
können. 
 
Darum fragen wir die Verwaltung: 
 
 

1. Wie hoch waren die Ausgaben für Berater und Beratungsdienstleistungen der Stadt 

Mainz im Jahr 2019, 2020 und 2021? Bitte aufschlüsseln nach Beratungsunternehmen 

und Amt 
 

 

 

 

 

Lothar Mehlhose       F. d. R. Benjamin Steiner  

AfD-Fraktionsvorsitzender           Fraktionsassistent 
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